

# España y Venezuela conforman Grupo de Amistad Parlamentario

Autor Administrator

Wednesday, 05 de October de 2016

Modificado el Tuesday, 04 de October de 2016

El Grupo de Amistad Parlamentario España-Venezuela está abierto a la integración de diputados chavistas, según confirmó el presidente de la Asamblea Nacional, Henry Ramos Allup

Este martes España y Venezuela conformaron en Caracas un "Grupo de Amistad Parlamentario" para promover la comunicación, el diálogo e intercambiar información entre los órganos legislativos de ambas naciones.

Durante un acto en la Asamblea Nacional de Venezuela (AN, Parlamento), el presidente de la Comisión de Política Exterior, el opositor Luis Florido, instaló el grupo en presencia del embajador de España en Venezuela, Antonio Pérez Hernández.

"El grupo cumplirá un papel determinante impulsando la democracia, la amistad, la cooperación, la defensa de los derechos humanos y la consolidación de la integración regional y sub-regional", explicó Florido.

El diputado consideró que este grupo de amistad es "uno de los más importantes" que tendrá el Parlamento venezolano puesto que, afirmó, "la relación con España no solo es importante, sino que es estratégica para el futuro de Venezuela".

Agradeció lo que calificó como muestras de solidaridad del Gobierno y de los partidos políticos españoles ante la severa crisis que atraviesa la nación caribeña.

"Lo que ocurre en Venezuela no le es ajeno a los españoles, y lo que ocurre en España no le es ajeno a los venezolanos", agregó Florido, quien hizo votos para que las fuerzas políticas de España logren "pronto" conformar un nuevo gobierno.

Por su parte, el embajador español destacó las "intensas" relaciones que "siempre han existido" entre Caracas y Madrid.

"Compartimos muchos principios y valores que nos hacen ver la vida de una forma muy similar, ser español y ser venezolano en el fondo es una forma de comprender la vida muy parecida", sostuvo.

Pérez Hernández remarcó que Venezuela es un país importante para España debido, entre otras razones, al intercambio comercial que ha llegado a alcanzar los cuatro mil millones de dólares "aunque últimamente se haya reducido significativamente".

Detallamos que en Venezuela operan más de 100 filiales españolas en sectores estratégicos como el de telecomunicaciones y energía.

Además, saludamos a la comunidad española que reside en el país suramericano, la segunda más grande de América Latina y la tercera del mundo, y que sobrepasa las 200.000 personas.

«España ha contraído una deuda de gratitud muy importante con Venezuela», añadió el embajador que cree que los inmigrantes españoles «también han dado mucho al desarrollo del país».

«No podemos ser indiferentes ante lo que ocurre en Venezuela, cuando las cosas van bien nos alegramos y cuando van mal nos preocupamos (¡) deseamos para Venezuela lo mismo que para nosotros; paz y prosperidad», remató.

El Grupo de Amistad Parlamentario España-Venezuela está abierto a la integración de diputados chavistas, según confirmó el presidente de la Asamblea Nacional, Henry Ramos Allup.

Los chavistas son actualmente minoría en la Cámara y han criticado la «ilegitimidad» del Parlamento, declarado en desacato por el máximo tribunal del país.

<http://www.analitica.com/actualidad/actualidad-nacional/espana-y-venezuela-conforman-grupo-de-amistad-parlamentario/>